
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Spinnen sind meistens kleine .

Es gibt viele tausend Arten auf der Welt.

Spinnen haben immer acht Beine und zwei .

Das unterscheidet sie von den Insekten.

Bekannt sind die Spinnen für ihre .

Die Netze bauen sie, um damit ihre Beute zu fangen.

Die Beutetiere sind meistens ,

die sich in einem Spinnennetz verfangen.

Das Netz ist aus klebrigen  gebaut.

Die macht die Spinne selbst.

Aber nicht a#e Spinnen bauen Netze.

Auf Englisch heißt  Spider.

Der Superheld Spiderman kann so gut klettern wie eine Spinne.

Sein Anzug erinnert an ein .

Manche Spinnen sind sehr giftig.

Bekannt ist vor a#em die Schwarze .

Es gibt auch sehr große Spinnen.

Die Vogelspinnen werden so groß wie eine ganze .

Sie sind aber meistens harmlos.

Viele Menschen haben Angst vor Spinnen.

Dabei sind nur wenige  wirklich gefährlich.

Quellenangabe: Artikel: Spinnen (von Rupert Thurner, Uwe Rohwedder, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Spinnen&amp;oldid=27415


